



Lavaur, le mardi 18 mai 2010

CH LAVAUUR

*A : Monsieur Le Responsable de Pôle*

Monsieur,

Le 12 mai nous avons assisté, à la demande de l'équipe, à une réunion dans le service de Géronto Psychiatrie en présence du Cadre de Santé et du Cadre Supérieur de Santé.

Les craintes légitimes exprimées par l'équipe tournent autour de la fermeture de ce service, du redéploiement des lits et de l'équipe IDE, AS, ASH et du poste de Cadre de Santé.

La CGT ne peut accepter une nouvelle fermeture de service, tout comme elle refuse le déménagement de ce service dans un autre service, ce qui aurait pour conséquence la dégradation immédiate des conditions de vie des patients, des conditions de travail des équipes et le mécontentement des familles.

Nous pensons que vous n'avez pas oublié les positions CGT concernant le COM et les redéploiements de lits, de postes sur Castres, l'affaiblissement du secteur de Lavaur, les postes perdus en Psy récupérés par les soins généraux (Urgences), la diminution des postes d'un service de psy accompagné du déménagement de la Géronto Psychiatrie dans le même service.

Toutes ces raisons nous ont amenés il y a quelques années à donner un avis défavorable en CTE malgré l'argent octroyé par les autorités de tutelle.

Ceci étant nous ne pouvons accepter qu'on laisse l'équipe de Géronto Psychiatrie dans cette incertitude et cette détresse.

Nous souhaiterions vous rencontrer rapidement ainsi que le Médecin Chef pour vous poser les questions suivantes :

- Pourquoi les moyens humains suffisants au bon fonctionnement de ce service ne sont ils pas mis en œuvre ?
- Pourquoi une solution alternative telle celle d'un déménagement sur un bâtiment du centre Pinel, autre que celui de la Gravette, n'a t elle pas été envisagée et chiffrée ?
- Le service concerné va-t-il fermer oui ou non ? Si oui sur quelle base légale ?
- Si les lits sont redéployés sur d'autres structures va-t-on perdre des lits ?
- Que va devenir l'équipe IDE ? Quelles affectations ?
- Que va devenir l'équipe des Aides Soignantes ? Quelles affectations ?

- Que va devenir l'équipe des ASH ? Quelles affectations ? le poste de Cadre ?

Pour la CGT, pas question :

- De fermer et de perdre des lits
- De perdre les postes, IDE, ASH, AS ainsi que celui de Cadre.

Nous serons particulièrement vigilants en ce qui concerne les postes d' Aides Soignants. En effet nous avons quelques craintes sur cette catégorie.

Il est urgent que les médecins argumentent en faveur du **maintien de la totalité des postes** sur les services de **Psychiatrie adultes du 4ème secteur (Lavaur)**.

Pour la CGT un travail en collaboration IDE/AS est tout à fait possible dans les services de Psychiatrie, **mais pas les uns à la place des autres**.

**Nous ne tolérerons pas que des postes d'Infirmiers soient remplacés par des postes d'AS**, en revanche le travail collectif, ensemble, dans le cadre d'une équipe pluridisciplinaire est une donnée à prendre en compte et à développer. Nous y sommes favorables.

C'est l'intérêt des malades que l'on doit avoir en tête, au regard de cette exigence il y a de la place pour tous, infirmiers et AS, pour prendre en charge les personnes âgées en Psychiatrie. Nous resterons vigilants afin qu'on ne roule pas dans la farine les équipes et les syndicats.

Dans l'attente d'un RDV et de réponses à nos questions : celles de l'équipe et les nôtres, veuillez agréer, monsieur, nos respectueuses salutations.

Jacky GUYET et Patrick ESTRADE  
Secrétaires du syndicat CGT

Copies : M. MARTY Médecin Chef  
M. GARCIA GIL DSSI  
Mme JUAN CSS  
Mme BARDET CS  
Equipe de Géronto Psychiatrie